

## 160.000 Euro vom Land für Terfner Wasserversorgung

Sanierung des Gemeindehauses im Jahr 2006

TERFENS (mg). Bei der alljährlichen Gemeindeversammlung präsentierte Bgm. Hubert Hußl die von Gemeindeseite anstehenden Projekte für das Jahr 2006.

### Erschließung Stublerfeld

Auf dem Plan steht die Sanierung des Gemeindehauses (Erneuerung Dacheindeckung, Photovoltaik- und Liftanlage), die im März 2006 beginnen soll. Beim Straßenprojekt Fischer-gasse ist eine Gehsteigverbreiterung nötig, da eine Siedlung gebaut wird. Das Stublerfeld (Vomperbach) wurde als beschränktes Mischgebiet sowie „Gewerbe- und Industriegebiet“ ausgewiesen. Bgm. Hußl berichtete, dass schon einige Betriebe ihr Interesse angemeldet hätten. Die Erschließung des Stublerfeldes soll laut Hußl im Frühjahr 2006 angegangen werden. Für die Terfner Wasserversorgung positiv vermeldete der Gemein-



**Bgm. Hubert Hußl** spricht sich für Gasversorgung aus. Foto: Archiv

dechef eine Finanzierungszusage von LR Anna Hosp über jeweils 80.000,- Euro für die Jahre 2006 und 2007. Die Gesamtkosten des Projekts belaufen sich auf rund 700.000,- Euro.

Auf die Anfrage, ob beim Gewerbegebiet Stublerfeld nicht Fernwärme zum Einsatz kommen könnte, antwortete Hußl: „Der Wunsch der Gemeinde ist es, dass die TIGAS die Energieversorgung übernimmt.“